

Saint-Hélen

École. Les élèves au contact de la nature



Les élèves ont recherché les petites bêtes qui vivent au pied de l'arbre

La semaine passée, les élèves de CP, CE1 et CE2 de l'école communale ont été sensibilisés à la protection et à la gestion de l'eau et du bocage sur leur commune. Ce programme d'activités est proposé aux scolaires sur le bassin-versant Rance aval, Faluns et Guinefort. En sillonnant la campagne aux alentours de l'école, avec Laurent Chataignère, animateur

de la Maison de la Rance, les jeunes écoliers ont découvert et apprécié de belles promenades tout près de chez eux.

Jouets buissonniers

Ils se sont intéressés à la lecture de paysages, à la vie animale et végétale autour de l'arbre. Ils ont pu identifier les différents rôles d'une haie et ont compris l'inté-

rêt de préserver celle-ci. « Les enfants ont aussi appris à fabriquer quelques jouets buissonniers que leurs grands-parents confectionnaient autrefois, quand les ordinateurs n'existaient pas ! », complète Isabelle Daneau, leur institutrice. Ces quatre jours de découverte ont donc été une belle occasion de se reconnecter à la nature.